

櫻 けやき

小牧幼稚園 園だより 第369号 2021年8・9月
教育目標「神を敬い 人を愛し 平和を作り出す子どもを」
年主題「共に喜んで」～すべての歩みの中～
年聖句「一つ部分が苦しめば、すべての部分が共に苦しみ、一つの
部分が尊ばれれば、すべての部分が共に喜ぶのです」
コリントの信徒への手紙1 12章26章

例年ですと、残暑厳しい折、となるのですが、今年は梅雨が戻ってきたようで、また、それ以上の雨に悩まされています。夏の幼稚園後半の初日は、みどり組は一瞬の晴れ間を捉え、幾分寒い中、プールへ突撃という様子で向かいました。盆明けの初日で、来客の予定が重なっていた私、急を突かれた感じで、水着に代え、プールへ向かいましたが、温度28度、水温26度と初夏のようで年寄りには寒く感じましたが、短い時間の中、子どもは平気で、鬱憤を晴らすように楽しんでおりました。

夏休み、十分に遊ぶことが出来ましたでしょうか？子どもは遊ぶのが仕事！と云われますが、昨年から続くコロナ過で子どもの仕事が奪われています。勿論、大人の方も多くの方が、仕事が無くなり苦労されている方が多いようで、コロナ過の前は、子ども食堂の話題が多くありましたが、都会では、以前は公園などで、ホームレス支援の炊き出しなどが行われていましたが、今はその場で作ることが出来ないので、大人の方に向け、弁当が配られている伝えられています。大変な思いをしている多くの方を尻目に、盛大にお祭りが行われ、その後、専門家の読み通り、コロナの感染拡大が留まることが無く、ついに災害と言われるようになり、雨や風は自然災害と言われますが、コロナは、今を読み取ることが出来ない私たちを含めた、「人間」災害、とでも言えるでしょうか。

夏も終わり、秋風が吹くようになると、園庭では、みどり組を中心に運動会ごっこが始まります。先生たちが環境（雰囲気）を作り出すのですが、子どもはそれに乗り込んできます。暑さがやわらぎ幾分暑さに負けていた子どもの体が、自然に動き出どころ、その目標みたいなところに、運動会があります。旧暦の二十四節氣で「処々」と言われる頃で、暑さが少しやわらぐ頃、朝の風や夜の虫の声に、秋の気配が漂いだします。地面に一番近く、大人が失った、五感の鋭い子どもたちが、大人より早く身近に季節を感じ、体が動き始めます。自然災害の元が、地球の温暖化と云われています。その上に、見知らぬウィルスが立ちはだかります。子どもの未来が心配になる今ですが、子どものため、私たち、大人が、防波堤になれる様、子どもが自分自身で生きていけるよう、今の環境を整えたいと思います。幼稚園でできることを、思案しながら秋を迎える、子どもと共に楽しめたらと、年主題の「共に喜ぶ」ため、みんなで色々考えて行きたいと思います。

9・10月の給食メニュー

☆9月1日（水） 平常保育が始まります。弁当をお持たせください。

9月 2日 (木)	五目御飯 果物
3日 (金)	半日保育 (みどり組 お泊り幼稚園)
7日 (火)	デニッシュパン ソーセージ 果物
9日 (木)	ポークビーンズ ご飯 果物
10日 (金)	五目冷や麦 果物
14日 (火)	クロワッサン 鶏のから揚げ 果物
16日 (木)	ミートソーススパゲティ 果物
17日 (金)	すき焼きご飯 果物
21日 (火)	デニッシュパン ソーセージ 果物
24日 (金)	ハヤシライス 果物
28日 (火)	クロワッサン 鶏のから揚げ 果物
30日 (木)	五目焼きそば 果物
10月 1日 (金)	お芋ご飯 けんちん汁 果物
5日 (火)	デニッシュパン ソーセージ 果物
7日 (木)	きのこご飯 果物
8日 (金)	五目うどん 果物
12日 (火)	クロワッサン 鶏の唐揚げ 果物
14日 (木)	ひじきご飯 果物
15日 (金)	運動会前日のため 半日保育
19日 (火)	デニッシュパン ソーセージ 果物
21日 (木)	筑前煮 ご飯 果物
22日 (金)	クリームシチュー ご飯 果物
26日 (火)	クロワッサン 手作りコロッケ 果物
28日 (木)	遠足
29日 (金)	肉じゃがご飯 果物

*食材により、メニューの変更もあります。

*毎年、夏前の甲子園予選の県大会メンバー表を見るのが楽しみです。卒園生らしい子がいないか探します。今年は3名ほど、らしい高校生がいました。その中の一人のお母さんは、園内サークル「アミーズ」のメンバーですので、お聞きしたら、1回戦は勝ち、今度の日曜日、春日井球場で試合です、と教えてくれました。是非応援にとお話をしたら、嬉しいですが、今度の相手は、私学4強の一つ、東邦です。負けますよね。でも、応援嬉しいです。子どもも喜びます。卒園生は背番号1番エースでした。1回の表は3人で抑えましたが、何せ、東邦高校です。アッという間に、コールド負け残念でしたが、かっこいいマウンド姿に、園児の頃を思い出し、大変うれしく思いました。今年の夏の、1番の思い出になりました。

☆ お知らせ

9月1日より、来年度の入園予約が始まりました、年少組50名募集で、先着順で入園予約ができます。その後、10月1日に入園受付を行います

☆9・10月の予定

10月 1日 来年度入園受付。

10月16日 運動会